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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 3031例会 令和 5 年 9 月 27 日（水）
　（本年度第 10 回）

点　鐘 帯谷昌充 会長

司会と斉唱 朝山浩 副会場監督
半澤剛 ソングリーダー
　「それでこそロータリー」

出席報告 戸川俊雄 出席委員
会員数 47 名 出席 25 名 欠席 22 名

　（対象外 6 名） 出席率 60.98%

前々回訂正 欠席 21 名 MAKE UP 2 名

　（対象外 6 名） 訂正出席率 70.73%

お客様紹介 帯谷昌充 会長
ゲスト・スピーカー　山上 剛史 様（川崎麻生 RC）
GBF アドバイザーズ（株）IFA 独立系金融アドバイザー
 菅沼 舜 様（妻鹿会員ゲスト）

会長報告 帯谷昌充 会長
1. 会長幹事会の報告

① 6 クラブ合同例会を今年度も開催することになりました。来
年の 2 月 14 日で、場所は二子玉川エクセルホテル東急で行
います。幹事クラブは当クラブが頭になって、川崎中原 RC
がお手伝いという形になります。準備等は親睦委員会を中心
に行っていただきますのでよろしくお願いします。

② 大塚ガバナー年度に当クラブがガバナー補佐を輩出する予定
でしたが、同年度は大変忙しくなるので変えていただきたい
と要望を出し、次の川崎中 RC と順番を替えていただきまし
た。ガバナー補佐を輩出する順番も見直され、鷺沼、とどろ
き、中、北、中原、宮前の順になりました。

幹事報告 妻鹿琢生 幹事
1. 地区からの来信

① 地区大会開催のご案内ほか登録関係資料が届いております。
日時：2023 年 11 月 10 日 ( 金 ) 点鐘 14：00　11 日 ( 土 ) 点鐘 12：30
場所：パシフィコ横浜会議センター
※ご案内のパンフレットを、ポスティングさせて頂きました
のでご確認下さい。

②  横浜市・川崎市のウクライナ避難民支援についてのアン
ケートが届いております。
※提出期日：9 月 29 日 地区社会 ･ 国際奉仕委員長あて

③ 23 米山奨学生 秋季交流バス旅行のご案内が届いております。
日時：2023 年 10 月 15 日 ( 日 ) AM 7：30
　　　横浜ロイヤルパークホテル 1 階フロント入口集合
※米山奨学生テイさんと峯岸カウンセラー 参加予定です。

④ 米山奨学生宛てにアンケート調査の依頼がありました。
※峯岸カウンセラー経由にて依頼済

⑤ 「正しい Rotary ロゴ」使用のお願いが届いております。

「クラブのＨＰのロゴ、これから作成する会報などの印刷物 
他に、Rotary ロゴを正しく使用する」
上記の点、地区内の全クラブについてお願いしたいとの事です。

⑥  2024-25 年度ロータリー青少年交換学生募集の応募資格
について､ 一部変更の連絡が届いております。
※詳細は、本日資料をポスティングしましたのでご確認くだ
さい。

⑦  横浜南 RAC より、第 16 回たばこの吸い殻拾い＆ウォー
キング例会のご案内が届いております。
2023 年 11 月 23 日 ( 木 )11：00 開会
　　　　清掃活動　昼食＆交流会　15：00 閉会
集合場所：神奈川県地域労働文化会館 2F　大会議室

2. 他クラブ例会臨時変更
●川崎高津 RC
　9 月 28 日～ 30 日　親睦移動例会　北海道ニセコ
　10 月 19 日 ( 木 )　移動例会「防災教室」下作延小学校
●川崎宮前 RC

10 月 3 日～ 4 日　一泊移動例会 箱根湯本 河鹿荘 点鐘 18：00
10 月 17 日⇒ 15 日 ( 日 )　移動例会 宮前区民祭バザー 点鐘 9：00

●川崎大師 RC
　10 月 11 日 ( 水 )　休会
　10 月 18 日 ( 水 )　職場訪問：神奈川県警本部・警察学校

移動例会：横浜ロイヤルパークホテル 68F「皇苑」点鐘 17：30
●川崎鷺沼 RC

10 月 11 日⇒ 15 日 ( 日 )　宮前区民祭出店参加後、例会「茶寮游旬」 点鐘 12：00
10 月 18 日 ( 水 )　夜間例会 農園レストラン ラ ･ ぷーす 点鐘 18：00

　10 月 25 日 ( 水 )　休会（第 4 週）
●川崎麻生 RC
　10 月 13 日 ( 金 )　移動例会 誕生日当日賞例会 点鐘 17：45
　10 月 20 日 ( 金 )　休会
●川崎幸 RC
　10 月 13 日 ( 金 ) ～ 14 日 ( 土 )　一泊移動例会

3. 次週 10 月 4 日 ( 水 ) 例会前 11：15 より、理事会を開催します。
理事・役員各位のご出席をお願い致します。

委員会報告
半澤剛 社会奉仕委員長、インターアクト委員長

先週、ウクライナ大使館に伺い、世界子ども絵手紙展の後援に
OK をいただきました。さらに日本に来ているウクライナの子
供たちの学校から作品を募集しましょうとも言ってくださいま
した。世界子ども絵手紙展 2 回目のチラシもありますので、ぜ
ひご覧ください。
クラーク記念国際高等学校の文化祭が 10 月 28 日～ 29 日に開
催されますが、その中で絵手紙展に参加したいとのことで、は
がきや絵の具などを提供しております。
RLI のパートⅢまで終わりましたが、では当クラブのパストガ
バナーが委員長、現副会長が副委員長を務めているのに、なぜ
かさみしいなぁという気持ちになりました。
ロータリーの友誌は、ここで時間をいただいて、皆さんで意見
交換するということを、来月からしていきたい。

大塚正一 クラブ奉仕委員長
当クラブの会員が他クラブで卓話を行います。
10 月 5 日（木）川崎マリーン RC 大塚会員
10 月 19 日（木）川崎マリーン RC 武田会員



朝山浩 65 周年実行委員会
例会終了後に、横山会員、大塚会員、野口会員、谷口会員、松
山会員にお残りいただいて、お話しをさせていただきたいと思
います。

卓話 株式会社 SOERUTE 代表取締役
　　　　山上剛史 様

＜職業＞
株式会社 SOERUTE 代表取締役
ストーリー株式会社  代表取締役
メディアライアンス  代表社員
株式会社染め Q テクノロジィ

川崎支社長

行きたくなかった防衛の道
親の事業が高校 2 年頃から傾きだし、どうしたら大学に行
けるかなと思ったときに、防衛大学という道を教えていた
だきました。当時は全く知りませんでしたが、こんなに厳
しい学校って知っていたら絶対行きたくなかった。これは
学業が大変なだけではなく、精神的なものです。国を守る
人間ですから、それに耐えうる精神力を養うために、私も
さんざん鍛えられました。晴れて任官し、航空自衛隊の幹
部候補生学校の卒業後は、航空自衛隊の航空機整備幹部と
して、沖縄や三沢基地で勤務していました。
それから幹部候補生学校の教官を 2 年間務めた後、オース
トラリアに留学し、国防大学の卒業、国立大学のマスター
も取得しました。卒業後は防衛省に戻り、宇宙事業の立ち
上げや早期警戒管制システムの導入などを行っていた矢先
に人生の転機が訪れました。

人生の転機
留学の最後の頃に母が寝たきりになり、その後、妻の病気、
長女の大けがに見舞われる中、妻が SOERUTE という会社を
立ち上げたり、2 人目の子供ができるなど、いろいろなこ
とがあったため、1 年間育児休業を取り、妻の起業を支え
てきました。SOERUTE で医療と介護の現場に向き合いつつ
も、防衛省のキャリアに戻りたいと思っていましたが、川
崎市麻生区は日本一の長寿の区になりました。日本全体の
長高齢社会に向き合うのは片手間でやる仕事じゃなく、国
防と同じくらい崇高なお仕事だと思っています。私にこう
いう境遇を与えてくださったのは、何かの思し召しではな
いかと思い、自分の家族を救うことから始めて、川崎で起
業する道を選んで退官したのが 4 年前になります。

介護の現状
要介護認定者数は年々増えていて、今は 700 万人を超えて
います。中高年のおよそ 4 人に 3 人が老後に不安を抱えて
いて、介護が必要になることを心配しています。介護が必
要になる原因は 3 つあり、1 番が認知症で 2025 年には高
齢者の 20% が認知症を患うという統計が出ています。2 番
目は脳血管疾患によるマヒなど、3 番目が転倒などです。
日本の医療では、新しい問題として「ドラッグ・ラグ ドラッ
グ・ロス問題」が出てきています。これは、日本では超高
齢社会が進み、社会保障費が年々増えていく中、厚労省は
それを抑えるため、薬価で調整しています。その結果、創
薬への投資が生まれなくなり、今世界で使える新薬の 28%
しか、日本では使えません。私もこの問題を製薬会社さん
から聞くまで知りませんでした。

2025 年を迎えるにあたって
なぜわざわざ 2025 年かというと、戦後のベビーブーマー
の方々が後期高齢者に突入するからです。高齢者の数が一
気に増えると何が起きるのか。病院で最期を迎えなくなる
時代が到来すると言われています。今は、病院でお亡く
なりになるのが一般的だと思いますが、30 年前は自宅で
亡くなるのが当たり前でした。それが医療の発展で病院で
亡くなる時代になったものの、それがまた元に戻ろうとし
ています。これは病院のキャパシティがないからです。で
も、それが果たして悪いことでしょうか。住み慣れた自宅
で最期を迎えるというのは、考えようによっては、これが
あるべき姿なのかもしれません。高齢化問題を取り上げる
中で、療養できる在宅という在り方も考えていく必要があ
るんじゃないかなと。そして健康に対価を支払う時代とい

うのが来ています。2025 年を迎えるにあたって、マインド
セットを替えなければいけない問題だと思っています。

在宅で看る（みる）
最後にちょっとだけ在宅の話をしますが、「在宅で看る」っ
てそんなに難しいのかなって。私がやっている訪問介護は、
約 200 名の患者さんをナース 12 人と麻生区中でやってい
ます。主治医と連携することで、在宅でも同じような治療
ができます。介護が必要な方が出てきたときに、在宅でも
できるんじゃないかなって、頭の片隅に置いといていただ
ければと思います。私がもう 1 つやっているのが看護小規
模多機能サービスです。自宅に在籍しながら、施設に宿泊
したり、通ったり、スタッフが自宅にケアしに行ったりな
どのいろいろなサービスを月額で保険の中で組み合わせて
使うといった便利なものがあります。

介護離職は日本全体の問題
私は 36 でこういった仕事を起業することで、母親の介護と
いう問題をクリアしましたが、世の中には介護離職する方
がいっぱいいるんです。これを日本全体で考えていかなかっ
たら解決はないと思います。ただ、超高齢社会で大先輩か
ら学ぶこともいっぱいあります。私はこれを悲観するので
はなく、日本の社会のスキームの中で、この年齢構造の中
でこそできることっていうものにみんなで向き合っていき
たいと思っています。
ニコニコリポート 丸山久 副会場監督

麻生RC 山上剛史 様
本日はお招きいただき、ありがとうございます。
今日はよろしくお願い致します。

帯谷昌充 会長、大塚正一 副会長、妻鹿琢生 幹事
本日は、3 週間ぶりのエクセルホテル東急での例会です。卓話
者としてお越しの山上様、本日はよろしくお願いします。
また、菅沼さん、本日はようこそお越しくださいました。

吉田明宏 君、武田信平 君
９月１９日、ACL がマレーシアにて行われました。相手のジョ
ホールは国内リーグ１０連覇中の強豪、相手ペースで試合が進
みますが、前半３１分マルシーニョが鮮やかなボレーシュート
で得点、難しいアウェー試合を制しました。中４日の２４日、
J リーグ第２８節湘南ベルマーレ戦が大観衆の中、国立競技場
で行われました。前半１１分に山田が確実に決め、３９分には
ダミアンが PK を決めて２点目。これを手堅く守り切って３連
勝。これからも連戦が続きますが応援を宜しくお願いします。

プログラム委員会 : 横山芳春 君
山上様、本日の卓話よろしくお願いいたします。楽しみにして
おります。

米山元章 君
9 月 13 日のクラブコンペで、並み居る強豪を抑え、2 位にな
りました。ありがとうございました。

社会奉仕委員会：半澤剛 君
現在、世界子ども絵手紙展の後援団体様が、川崎フロンターレ、
横浜銀行様ほか、合計 12 団体様となりました。ありがとうご
ざいます。

戸川俊雄 君
移動例会では、妻鹿幹事に大変お世話になりました。

洪征治 君、柳沢信夫 君、戸川俊雄 君、大部哲也 君
まだまだ暑い日が続きます。躰に気を付けてください。

親睦委員会
先日は、移動例会お疲れ様でした。甲州名物ワイン風呂でスッ
キリした後、楽しく有意義な懇親会が 2 次、3 次と続き、翌朝、
ワイン風呂に入り直して…。
来年も更に多くの参加者をお待ちしております。

親睦委員会： 土田高記 君、武藤光司郎 君、松田卓也 君、　　
丸山久 君

涼しくなったり暑くなったりしています。体調には気を付けま
しょう。

SAA： 高橋純司 君、松山直樹 君、朝山浩 君、丸山久 君
①川崎麻生 RC 山上剛史様、本日の卓話よろしくお願いいたします。
②今年度はニコニコ基金の積み立てが重要な年です！会員の皆
様、ニコニコ基金へのご協力を SAA 一同お待ちしております。


